

Saye Beach

RUHIGER SANDSTRAND UND AZURBLAUES MEER

EUROPA > KANALINSELN > ALDERNEY

Nur drei Quadratkilometer, direkt vor Frankreich und doch soviel Platz, soviel Dramatik in der Küstenlinie. Alderney ist die nördlichste der bewohnten Inseln. Das Licht, die Farbe, das türkisfarbene Meer. Saye Beach ist bekannt für seinen puderweißen Sand, umgeben von großen, schroffen Felsen, an der Nordwestküste der Insel. Seine idyllische Hufeisenbucht, geschützt durch felsige Landzungen, sanft abfallend zu kristallklarem Wasser, über Sanddünen, wo Austernfischer und gelegentlich Robben in der Brandung herumtollen, die exotischen Muscheln an der Küste. Man sagt, dass Wasser komme mit dem Golfstrom, was die sich sonnenden Delfine, die sich in dem Mikroklima sehr wohl fühlen.

Ohne Menschenmassen, Warteschlangen und Staus wird die kleine Insel oft als "verstecktes Juwel der Kanalinseln" bezeichnet.

Spazieren Sie über die atemberaubenden Klippenpfade und genießen Sie die ruhigen Strände, oder nutzen Sie die Gelegenheit für ein romantisches Picknick.